



X EN X #MARCELO SALAS

@TNTSportsCL

Día de luto para el fútbol mundial. Sven-Göran Eriksson, histórico entrenador sueco que dirigió a Marcelo Salas en la Lazio, falleció a los 76 años luego de una larga lucha contra el cáncer. Una de sus últimas palabras fueron estas declaraciones en su documental a modo de despedida.

@el_dinamo

Sven-Göran Eriksson, el mítico exentrenador de Marcelo Salas que murió tras una larga enfermedad.

@chilevision

La emotiva despedida de Marcelo Salas a Sven-Göran Eriksson: "Gracias por todo, mister".

@lvansalasmánia

Marcelo Salas donde jugó fue la principal figura, incluida la selección. Siendo siempre de los mejores delanteros del mundo. Mientras Vidal sólo ha sido arroz graneado en todas partes, el resto de jugadores le ha hecho ganar títulos, no él al resto como sí lo hizo Salas.

@ElDeportivoLT

"Ahora hacen cinco goles y se van a Italia": la dura crítica de Marcelo Salas a los jóvenes del fútbol chileno.

@sarraceno_cl

Sven-Göran Eriksson jamás te voy a perdonar cuando sacaste a Marcelo Salas y lo dejaste en ridículo minutos después de haberlo hecho entrar.

@Torren_

Nunca se olvidará aquella Lazio que ganó el Scudetto con Mihajlovic, Nesta, Verón, Nedved, Simeone, Almeyda, Stankovic, Marcelo Salas... que equipazo. Descansa en paz.

@CristianOrias

La venta de @Temucooficial por parte de Marcelo Salas parece inevitable. El 2025 deberíamos tener una nueva administración en el club y las señales son evidentes.

@ElDeportivoLT

La feroz crítica de Marcelo Salas a los jóvenes delanteros chilenos.

@ce5mbm

José Marcelo Salas Melinao alias "El Matador". Qué tremendo tipo!

@bullanguerotp

Así, Marcelo Salas se convirtió en parte del alma de la Universidad de Chile, y su nombre, grabado en oro en las páginas de la historia. Seguirá siendo un faro para aquellos que sueñan con ver a la U volar alto, tal como lo hizo cuando el "Matador" nos llevó a tocar el cielo.